



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>3 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>85 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84572079</b>         |
| Prix       | <b>1 495 000 €</b>      |

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes californie, dans une très jolie résidence sécurisée, avec piscine et jardin, cet appartement d'angle au 1er étage de 85m<sup>2</sup> exposé plein sud, avec une terrasse et jardin d'environ 300m<sup>2</sup> il est présenté en 2 pièces avec 1 chambre en-suite mais avec la possibilité de le retransformer en 3 pièces avec 2 chambres en suite. Il se compose d'une entrée, d'un salon exposé sud avec vue mer donnant sur la terrasse aménagée et jardin d'environ 300m<sup>2</sup> triple exposition, d'une grande cuisine fermée et équipée avec un grand espace salle à manger, d'un espace buanderie, d'une chambre en-suite exposé sud avec ...

*In Cannes californie, in a beautiful secured residence with a pool and garden, this corner apartment on the 1st floor of 85 sqm facing south, with a terrace and garden of approximately 300 sqm. It comprises an en-suite bedroom but with the possibility of transforming it into a 2 bedroom apartment with 2 en-suite bedrooms. It consists of an entrance, a south-facing living room with sea view opening onto the furnished terrace and garden of approximately 300 sqm with triple exposure, a large closed and equipped kitchen with a spacious dining area, a laundry area, a south-facing en-suite bedroom ...*

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

